

SAINT-CYPRIEN

ASSISES ET FORUM. La commune compte 180 associations différentes.

Le tissu associatif toujours aussi dynamique

Le week-end dernier, les associations de la commune étaient à l'honneur. La commune bénéficie d'un tissu associatif, fort de 180 associations, très dynamique et très diversifié, tant sur le plan culturel que sportif.

Pour la seconde année consécutive, la municipalité a organisé, dans un premier temps, les assises des associations à la salle Génin-de-Règnes au village. Durant la matinée, une centaine de personnes, présidents et présidentes d'associations, ont pu exprimer leurs demandes ou exposer leurs difficultés en matière de disponibilité de salles, communication, soutien logistique... au maire, Thierry Del Poso, aux élus présents, ainsi qu'aux représentantes de la maison des associations. Tout au long de l'année, la maison des associations, située au bout du boulevard Desnoyer en arrivant sur le port, a pour mission de recenser toutes les associations et de leur apporter un soutien en matière de communication, de démarches administratives et d'organisation de manifestations.

Le lendemain, le dimanche, a eu lieu la grande journée sport, culture et loisirs en fête dans les deux gymnases de



► Une centaine de représentants d'associations ont participé aux assises.



► Le forum a été inauguré par le maire et les présidents d'associations.

Grand stade les Capellans. Ce forum des associations a permis aux personnes intéressées de tous âges de venir ren-

contrer et découvrir la grande variété d'associations sportives, artistiques, caritatives, conviviales et culturelles pro-

posées dans la commune grâce aux nombreux stands et démonstrations.